

## Caso Australis: arbitraje más cuantioso llega a su recta final

Este viernes a las 15:00 horas se llevará a cabo la audiencia de alegatos finales en el Tribunal Arbitral que analiza el caso Australis, el juicio arbitral de mayor cuantía registrado en Chile y que enfrenta al empresario Isidoro Quiroga con la firma china Joyvio que adquirió su salmonera en 2019.

Tras esta etapa, se convocará a una audiencia de conciliación, y si no se alcanza un acuerdo, el Tribunal tendrá un plazo de hasta seis meses para emitir su sentencia.



Isidoro Quiroga, empresario y exdueño de Australis Seafood.

El Tribunal está compuesto por destacados juristas: Pedro Pablo Vergara, presidente del Colegio de Abogados, quien lidera el panel, junto a Andrés Jana y Ramón Cifuentes.

El grupo chino Joyvio, demandante en este caso, reclama la restitución de US\$1.220 millones. Este monto incluye el total pagado en la compra de Australis (US\$921 millones) más una indemnización por daños de US\$300 millones. Alternativamente, exige el mayor valor pagado (US\$650 millones) más los mismos daños, totalizando US\$950 millones. El próximo 15 de enero, en la arista penal del caso, la Fiscalía formalizará a Quiroga.